

**Bayernweiter Klimastreik
Fridays for Future in Fürstenfeldbruck
13. März 2020 um 16.00 Uhr**

Die Fürstenfeldbrucker Ortsgruppe der weltweiten Fridays for Future Bewegung hat in genau einer Woche für den **13. März 2020 um 16.00 Uhr** am Stadtpark in der Fürstenfelder Straße ihre erste Demonstration angemeldet.

Warum am 13. März?

Zwei Tage später sind in ganz Bayern Kommunalwahlen. Deswegen gehen wir an diesem Tag in über 55 Städten und Gemeinden unter dem Motto "*#Klimawahl - Wir wollen die Kommunalwahl zur Klimawahl machen*" auf die Straße. Trotz Protesten seit über einem Jahr handelt die Politik nicht ausreichend und setzt damit die Zukunft der Jugend und aller nachfolgender Generationen auf's Spiel!

Warum in Fürstenfeldbruck?

Auch in unserer Region ist dringend mehr Handlungsbedarf nötig! Um einige wenige Beispiele zu nennen: Die S4 muss viergleisig bis Buchenau mit einem 10 Minuten Takt ausgebaut werden, der Busverkehr im Landkreis muss noch höher getaktet und gleichzeitig stark vergünstigt werden, Fahrradfahrer*innen und Fußgänger*innen müssen ebenfalls eine bessere Position im Straßenverkehr bekommen und die Stadt sowie der Landkreis müssen bis zum Jahr 2035 klimaneutral sein. Außerdem muss der Müll in der Region reduziert werden, weniger Essen weggeworfen werden und regionale Lebensmittelanbieter müssen mehr als bisher gestärkt werden.

Forderungen an die Stadt und den Landkreis Fürstenfeldbruck

Ein 12-seitiges Forderungspapier, welches sich an die Stadt und den Landkreis Fürstenfeldbruck richtet, ergänzt unsere bundesweiten Forderungen und wurde in Zusammenarbeit mit Expert*innen der jeweiligen Fachgebiete erarbeitet. Dieses wird während der Demonstration präsentiert und den entsprechenden Politikern überreicht.

Die **Verwirklichung all dieser Forderungen muss sozial verträglich gestaltet werden** und darf keinesfalls einseitig zu Lasten von Menschen mit geringem Einkommen fallen. Diesbezüglich muss die Politik entsprechende Konzepte vorlegen.

Demo am 13. März in der Fürstenfelder Straße

Wir rufen alle Menschen, insbesondere aus dem Landkreis Fürstenfeldbruck, dazu auf, sich gemeinsam mit uns **am 13. März um 16.00 Uhr in der**

Fürstenfelder Straße am Stadtpark zu treffen! Nach einer kleinen Auftaktkundgebung ziehen wir durch Fürstenfeldbruck, übergeben unsere Forderungen an die zuständigen Politiker und machen auf unser Anliegen aufmerksam!

Anreise

Die Fürstenfelder Straße befindet sich parallel zum Stadtpark und kann über den Bahnhof Fürstenfeldbruck (Linie S4) zu Fuß in knapp 10 Minuten erreicht werden. Alternativ bietet sich die Bushaltestelle Hans-Sachs-Straße (Linien 823, 825, 839, 840, 843 und 873) sowie die Haltestelle Fürstenfeld (Linien 822 und X900) an, welche sich rund 5 Gehminuten entfernt befinden. Selbstverständlich ist auch eine Anreise mit dem Fahrrad möglich. Fahrräder müssen aber aus Sicherheitsgründen während der Demonstration geschoben werden.